




File Logbook Kenalan Alumni

No.	Bukti kenalan	Biodata	<i>Insights</i>
1	 <p>Naufal Mahandika Driantama</p>	<p>Angkatan: BA 12 Regional: Malang Prodi: Ekonomi Islam Universitas: Universitas Brawijaya</p> <p>Nama: Naufal Mahandika driantama IG: instagram.com/naufal_mahadika</p>	<p>Perjalanan di Bakti Nusa akan banyak memberikan sudut pandang baru. Coba kosongkan gelas sejenak untuk menerima ilmu yang baru</p>

2		<p>Angkatan: BA 12 Regional: Yogya Prodi: Geografi Lingkungan UGM Universitas: UGM</p> <p>Nama: Sri Utami IG: instagram.com/utsmi_ Leadpro: Eduaksi - Komunitas sosial bergerak di bidang pendidikan</p>	<p>Terdapat banyak program dan kegiatan selama di Bakti Nusa, salah satunya ada pelatihan bahasa Inggris ke Pare (Activist Carrier Day). Mendengar program ini, saya yang memiliki cita-cita untuk lanjut S2, menjadi bersemangat dan berharap dapat mengikuti program ini.</p>
3		<p>Angkatan: BA 12 Regional: Palembang Prodi: Pancasila dan Kewarganegaraan Universitas: Sriwijaya</p> <p>Nama: Rahmawati LeadPro: Bangka Development Agent of Change</p>	<p>Kak Rahmawati yang berasal dari Sumatera, sama seperti ku, menceritakan tentang jangan pernah takut untuk memulai meskipun tidak memiliki banyak privilege, yang terpenting adalah bagaimana kamu bisa terus semangat dalam meraih tujuanmu.</p>

4



Angkatan: BA 11
Regional: Bandung
Prodi: Seni Rupa ITB
Universitas: Global Migration
University College London

Nama: Fikha Adelia
IG: [instagram.com/ fikhadelia/](https://www.instagram.com/fikhadelia/)

Jadikan LeadPro sebagai ajang untuk berdakwah, untuk berbuat baik. Karena kalau niatnya sudah tepat, insha allah prosesnya juga akan dipermudah.

5



Angkatan: BA (angkatan 1)
Regional: Bogor
Prodi: Statistika
Universitas: IPB University
Nama: Ary Santoso, S.Stat,
M.Si, M.I.Pol
Dzulkarnain
IG:
[instagram.com/gian_akbar](https://www.instagram.com/gian_akbar)

Mengikuti Bakti Nusa dari angkatan pertama, hingga saat ini, banyak sekali perubahan yang terjadi, tetapi yang terpenting tujuan untuk bermanfaat bagi sesama, dengan value yang dipunya.

